

Anniversaire breton et festif



Les 110 ans de la Société musicale écueilloise resteront à jamais gravés dans les mémoires. Un invité d'honneur de prestige, le Bagad de Lann-Bihoué ; un public très nombreux, avec 900 personnes ; une ambiance jamais vue dans le gymnase écueillois ; des musiciens en transe : l'évènement a été dignement fêté. « *On n'a que 62 ans, on a encore beaucoup à faire pour être à votre niveau*, a confié le maître principal du bagad, Jean-François Peraud. *Il est important pour nous de nous produire dans le milieu rural et pas seulement dans les grandes salles parisiennes ou de l'Hexagone, ou encore à l'étranger. Nous avons eu un super-accueil ; il faut féliciter Fanny pour la qualité de son travail.* » Après la mise en bouche par la Société musicale écueilloise, sous la baguette de Lidwine Blanchard, les trente militaires du Bagad de Lann-Bihoué ont débuté leur concert sous la direction du penn-soner, Pierre. Le public, enthousiaste, s'est mis doucement dans l'ambiance avant de se lâcher sur des morceaux traditionnels bretons. « *Notre répertoire est celui des concerts anniversaires du bagad ; le public était un peu mou au début mais après, on ne pouvait plus l'arrêter* », a constaté Pierre.

Jean Aufrère, président de la société musicale, n'oubliera pas son dernier concert. Il cédera prochainement la présidence en raison de son poste de maire.